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気象予報士、税理士。埼玉県三郷市生まれ。早
稲田大学大学院理工学研究科修了。大学院在学中
に気象予報士に登録。日本テレビ「スッキリ」に気
象キャスターとして出演しながら税理士試験に合
格し、2016年に開業。21年に越谷税務署長表彰
受賞。趣味の鉄道では、鉄道イベント出演や時刻表、
鉄道模型雑誌にコラムを寄稿。プログラミングや
ダムにも造詣が深く、“複業”として得意を組み合
わせて幅広く活躍中。地元の「三郷市PR大使」を務
めるなど、地域との関わりも深めている。

気象予報士兼税理士

藤富  郷
ふじとみ ごう

�\�w�Ì�8�t�°
j�t�Y�X�i�{�¬���•�S	Ó�z�S�É�z�—

�“�
�M�s�r�z�i�w�Ê	t�U�^�‡�_�‡�s	Ô	t�t�K�“�‡�b

�v�{�f�w�¤�p�²�U�·�V�s�w�x�z���w�t�Y�X�i�¢�i���£

�p�b�{�j�•�O�r�°�b�å
²�t�Z�•�h�v	Ó�]�w�®(
t
’

���°�è
•�Š�i��̄x�z(
t
’�w���w�t�ÿ���L�N�t�˜�h

�“
•�Š�Ž	Í�w�i���æ�U���M�o�M�‡�b�{�¬�‰�t�Y�X,

�Ú	í�w�i�w�� �t�x�z
h�í�q
‡�›�T�•�l�h���&�È�F

�U�f�|�Q�q�j�z	�
²�t�x�f�z�Š
¢�w�_ú�»	��U
ø�”

�q�M�O���ß�s�`�w
ˆ� �p�b�{

�‡�h�z�i���q�`�o���Ê�s�‹�w�t�®�ñ�>
’�w�i��̄U

�K�“�‡�b�{�Ð�•�Ì�E�t�z�™
’�b	+�U�z�f�•�‡�p
:�Š

�`�T�s�T�l�h�ñ�>
’�w���w�t������Š�‹�w�i�›	è�Q

�‡�`�h�{�\�•�t�x�è�$�U�K�“�z�S�V�_�w
��‘�U���w

�›�2�X�\�q�p�T�U�•�ˆ�{�Š�’�•�z�§�M���w�t�s�”�q

�ß�Q�h�T�’�p�b�{�\�•�t�?�l�o�T
“�™�‹�z
+�•�™�w

î�†�p�m�X�’�•�h���w�t�i�U	è�Q�’�•�z�¤�•�p�i��

�U�¿�U�l�o�M�V�‡�`�h�{

�q�\�–�U�Ù�å�z�\�w�i���t�]�J�U	Z�o�V�o�M�‡�b�{

�f�•�x�i�w�Ý�z�=�p�b�{�¹�Ý� �ä�³�Ê�x�z	#�Ë�U

�ÿ�����å�qz�±�$�y�X�z�f�w�����å�›�Ò�Q�”�æ�U���X

�s�l�o�V�o�M�”�w�p�b�{

�K�”�O
’���“�Ä�¿	t�w�Ð�*�t�‘�”�q�z�Ý�z�=�`�h

�æ�UF�>�^�•�h�M�z���w	*�%�w�T�U‡	×�t�È�’�T�X

�s�l�o�S�“�z���‹×�l�o�í�Ž�t�s�l�o�M�”�\�q�Uü

�T�“�‡�`�h�{�\�•�p�x�z
’�w
+�•�U	Í	¢�`�h	Ô�ù�z

���w�U�H�•�z
+�U�Ù�•�oƒ�•�UC
\�b�”�D�ó
Q�U�K

�“�‡�b�{

�i���›�’�b�h�Š�t�x�z�ƒ�•�h�æ�›	è�Q�8�Q�”ž�A

�U�K�“�‡�b�U�z�w�B�w��:�T�’���x�p�V�s�X�s�l�o

�M�‡�b�{��������å�w�O
’�O�~
Y�t�‘�“�z���w�t	ý

�h�t�æ�U	è�Q�’�•�s�X�s�“�‡�`�h�{���w�w�°j�w�è

�$�x�z
+�•�T�’�Ë�q
\�Æ�›	��”�\�q�p�K�“�z�Ï
+�t

�è�¹�U	Z�s�Mž�A�U�K�”�T�’�p�b�{

���™�z�i�w�æ�U�ƒ�•���Z�”�q�i���U�s�X�s�l�o�`

�‡�O�\�q�t�s�“�‡�b�U�z��«�w�è�Ä�•�z�•�¬�w�Œ�“

�p�‹�K�”�i���æ�x�z�s�œ�q�T�’�`�h�M�q�…�U�&�l�o

�M�‡�b�{�\�w�i���›�’�`�o�M�X�h�Š�t�x�z�‡�c�x�i

�›�¸�á�t	��Ö�•�`�z�Õ
\�V�^�d�”�\�q�U�G
~�p�b�{

�‹�O�°�m�x�z���w�wï�›�¿�[�z	ý�`�X�¿�U�l�hæü

�t�i�w�æ�›	è�Q�”�\�q�p�b�{�Ï
+�t�è�¹�w	Z�s�Mæ

ü�t	è�Q�”�\�q�x�ð�J�U�s�X�z���w�i�U�ƒ�•�o�‹�z

�Í
H�E�w�i���›�’�b�\�q�U�p�V�‡�b�{


ã�Y�V�p���Ê�s
i�,�w�O�á
’�
�M�w�O�á�i���p�x�z

�‡�^�t�\�w	��“
Ê�ˆ�U�^�•�o�M�‡�b�{���w�›�¿�[�o

	ý�`�M�i�›	è�Q�z��«�¿�o�›�’�b�-�h�U�z�æ
S�q

�•�¬�U�°�.�q�s�l�o
��Š�’�•�o�S�“�z�����å�z�����å�z

�����å
Œ�›�_
>�Q�h�Ó�å�ï�t�s�l�o�M�‡�b�{

�w�B�›�ß�€�`�s�U�’�‹�z�Ô�Š�w	_�w� 	í�›	��”	�

�“
Ê�ˆ�›���Š�c�z�\�•�T�’�‹�i���›�¤�ì�X�’�`�o�M

�V�h�M�p�b�v�{

13



このような疑問やお困りごとは
ありませんか？おひとりで悩まず、
専門家に相談してみましょう！守
山商工会議所では会員限定サービ
スとして「専門家相談サービス」を
無料で提供しております！

（事業の相談限定）

お申込み・お問合せ・詳細はこちら 　
守山商工会議所　指導課
TEL:077-582-2425 　FAX:077-582-1551
https://moriyama-cci.or.jp/management/management/

  雇用に関する契約や各種手続き等について相談したい 

  インボイス制度への対応、確定申告の作り方がわからない。 　
 決算書類や税金についての疑問 

  特許の取り方や商標登録のしかたが分からない

  事業計画書を作りたい。補助金申請のサポートを受けたい 
 集客やマーケティングについて相談したい

  法律問題・契約問題等のトラブルに巻き込まれている

社会保険労務士

税理士

弁理士

中小企業診断士

弁護士 など

「こんなことでもいいのかな？」や「○○○について相談したいけれど、ど
の専門家にお願いすればいいのか分からない」といった方でも大丈夫です。
まずはお気軽にお問合せ下さい。Web申し込みも可能となっております。
是非ご利用ください。

あすのたね
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※商工会の管轄地域で事業を営まれている場
合は下記ホームページをご確認ください。

https://www.jizokukanb.com/jizokuka_r6h/

その他詳細については、下記ホームページを
ご確認ください。
https://r6.jizokukahojokin.info/

申請方法
申請は、電子申請システムでのみ受け付けます。
郵送での申請は一切受け付けません。

補 助 率
2/3（賃金引上げ特例のうち赤字事業者は3/4）

対象経費
機械装置等費、広報費、ウェブサイト関連費、
展示会等出展費（オンラインによる展示会・商
談会等を含む）、旅費、新商品開発費、借料、
委託・外注費

小規模事業者 持続化補助金 公募要領

所報「あすのたね」コーナー
リニューアルしました！

※暫定版のため、今後内容は変更となる可能性があります。

補 助 上 限 万円50
※上記金額に、インボイス特例対象事業者は

50万円の上乗せ、賃金引上げ特例対象事
業者は150万円の上乗せ、両特例対象事業
者は200万円の上乗せ

公募期間
公募要領公開 ：2025年３月４ 日（火）
申請受付開始 ：2025年５月１ 日（木）
申請受付締切 ：2025年６月13日（金）17：00

事業支援計画書（様式４）
発行の受付締切 ：2025年６月３日（火）

※予定は変更する場合があります。

(17回目受付締切分)(暫定版)

アノ人に聞く!

ココ 話

アノ人に聞く!
ココだけの話

守山商工会議所に所属する会員の中か
ら話題のアノ人をピックアップ。事業所
紹介だけでなく、その人物像まで掘り下
げて企業の魅力に迫ります。思わず驚く
意外なエピソードやルーツがわかるかも
…？取材協力事業所も募集中！お気軽に
お問い合わせください。

新連載

サービス案内守山 議 所商工会
もー
りーの

もーりーの
守山商工会議所
サービス案内

「商工会議所ってどうやって活用すれ
ばいいの？」「○○しか利用していない
けど他にどんなサービスがあるの？」と
いったお声にお答えします。守山商工会
議所の多岐にわたるサービスを是非ご利
用ください。事業に役立つ様々なサービ
スを毎月ご案内していきます。

リニューアル

あすのたね
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読ん
よんどく

ビジネスにに 役立つ書籍をを月替わりでで紹介!
本のがんこ堂がオススメ！ビジネススキルアップ本 
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守 山 市 金 融 協 議 会
滋 賀 銀 行
滋 賀 中 央 信 用 金 庫
 レーク滋賀農業協同組合

関 西 み ら い 銀 行 
京 都 信 用 金 庫
京 都 銀 行

書  名

著者名：越川慎司
ISBN：9784295410300　出版社：クロスメディアパブリッシング
価格：1,738円（税込）　版型：四六判・204ページ　発売日：2024/10/30

世界の一流は「休日」に何をしているのか

内容紹介：
きちんと休んでいるのに仕事の疲れが抜けない皆さん、「土曜」と「日曜」で同じ過ごし方
をしていませんか？
その原因、実は休み方にあるかもしれません。例えば、疲れてしまってから休んでいま
せんか？世界の一流は疲れる前に休みます。世界の一流たちの休み方を学んで「充実し
た休日」を満喫してみませんか？

本のがんこ堂 守山店
守山市古高町福田393-19
　 9：00～22：00　　
TEL 077-582-7560 FAX 077-581-2723

本のがんこ堂 守山駅前店
守山市勝部一丁目1-21-101
　 10：00 ～21：00　　日曜・祝日
TEL 077-584-5460  FAX 077-585-9855

本の森のちいさなカフェ Gankodo
守山市守山五丁目3-17 守山市立図書館内
　 10：00 ～ 18：00　　図書館定休日に準ずる
TEL  077-514-8225

年中
無休

上記書籍のお買い求めは、「本のがんこ堂」へ！

営 営 営休 休

マル経融資は「無担保」「無保証人」「低利」「手数料不要」の商工会議所の推薦による日本政策金
融公庫の融資制度です。資金の使い道は、事業者のみなさまのご計画に合わせていただけます。

融資限度額　現金として2,000万円以内      担保・保証人 不要
マル経融資のお申込み・お問合せは 守山商工会議所 指導課 まで

マル経融資 を活用しませんか小規模事業者経営
改善資金融資制度

小規模
事業者

対象
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